

Gesamtschule: Name steht für Frieden und Freiheit

10.10.17, 08:00 Uhr



Die Schule präsentiert das neue Namensschild.

Foto: Schöneck

Longerich - "Wir finden, dass unser neuer Name gut passt, denn er steht für Frieden und Freiheit. Jeder hier soll seine Meinung offen sagen können, niemand darf diskriminiert werden. Lasst uns so sein wie Carl von Ossietzky, und immer miteinander reden!" rief die Gruppe von Mittelstufen-Schülern in der Aula auf. Denn die Gesamtschule Nippes ist ab jetzt nach dem Journalisten und Pazifisten benannt. Mit einem ganztägigen Fest hat die Einrichtung, noch im vorübergehenden Domizil an der Paul-Humburg-Straße 13 gelegen, ihren neuen Namen gefeiert. Neben dem mehrstündigen Aula-Programm mit Musik, Theater und Wortbeiträgen schufen die Schüler eine Ausstellung rund um Ossietzky; im Unterricht hatten sie sich lange mit ihm beschäftigt.

"Der heutige Tag ist ein Meilenstein in unserer noch jungen Geschichte", so die neue Schuldirektorin Bettina Otte. Obwohl die Schule 2018 in ihren Neubau an der Ossietzkystraße zieht, sei die jetzige Benennung kein Selbstläufer gewesen. "Der Name berücksichtigt nicht in erster Linie unsere neue Adresse, sondern ist inhaltlich zu verstehen: Er steht für Lernen und Erleben von Demokratie, die Verantwortung für eigenes Tun und die Toleranz gegenüber anderen und andersdenkenden Menschen", so Otte. Über ein Jahr suchte man einen Namenspaten; auch der Musiker John Lennon, die Ballett-Legende Pina Bausch und mit Nelson Mandela ein weiterer Friedensnobelpreisträger waren in der engeren Wahl. Der Schulausschuss stimmte der Namenstaupe im April einstimmig zu.

An ihrem baldigen Standort sieht es derweil immer besser aus: Der Rohbau des neuen Schulgebäudes wächst rasant; nächsten Sommer soll alles fertig sein. Auch die Website ist schon auf den neuen Namen umgestellt. (bes)

www.cvo-gesamtschule.de